

*El Evangelio de Hoy*

En aquel tiempo, hubo una boda en Caná, un pueblo de Galilea, la madre de Jesús estaba allí, y Jesús y sus discípulos fueron también invitados a la boda. Se acabó el vino, y la madre de Jesús le dijo:

“Ya no tienen vino.”

Las circunstancias en que éste se realizó hacen que este milagro resulte aún más encantador.

La primera circunstancia es que fue en un convite de boda y la presencia en ella de la Madre de Jesús, quien había ido allí, probablemente, en calidad de conocida y amiga, ya para tomar parte en la fiesta, ya también para ayudar al orden con sus consejos. La presencia de María dio a su vez seguramente ocasión a los esposos a que invitasen también a Jesús y a sus discípulos. Esta circunstancia de haber invitado al Salvador y de que Este aceptase la invitación, arroja un rayo de amable luz sobre los esposos. La segunda circunstancia fue la comisión producida por la falta de vino. Tal vez, el Salvador y sus discípulos, aceptando la invitación, y asistiendo, de conseguiente, a cierta hora el número de comensales, contribuyeron a que se produjese ese accidente, y por lo tanto era justo que Jesús contribuyese a salir aliviado de aquél apuro. La tercera y más próxima circunstancia, la verdadera causa del milagro, fue la súplica de la Madre de Dios. El Señor atendió la súplica de su madre, primamente en consideración a su fe, pues sin haberle visto hasta entonces oír ningún milagro, estaba persuadida de su omnipotencia; en segundo lugar, en consideración a la modestia y ternura con que le hacía la súplica; en tercer lugar, en consideración a la solicitud, atención y bondad maternal de María, quienes habían sido avisados de que faltaba vino, o lo había ella misma advertido, y, finalmente en consideración a su firme confianza. Durante la vida oculta de su hija, María no habría jamás hecho una súplica tal; pero ahora que ya se había manifestado y empezado su vida pública, la creyó oportuna. Además, nadie peña que no sea conforme con la voluntad de Dios, y por esto no dudó en momento que sería atendida.

*NEMO II*

# “El Poeta está Vivo...”

- En Ceremonia: “Conversando en torno a Pablo Neruda”, organizada por la Sociedad de Escritores de Chile, Región Coquimbo.
- Señaló Galvarino Arquerros, Premio Nacional Alternativo de Periodismo.



Luisa Kneer, poetas, (izquierda), el poeta Pablo Neruda, Luisa Urdiales, artista, y el profesor Lemus Gubbel, compartiendo en la cena realizada en 1964 en La Serena.

Diario “El Día”, conversó con Galvarino Arquerros Phillips, Premio Nacional Alternativo de Periodismo, quien conoció al poeta compartiendo gratos momentos, señalando: “Del vate tengo muchos recuerdos, sobre todo cuando fue proclamado candidato a Senador por los trabajadores del salitre junto a Félix Laferte años atrás, en que pude darme cuenta de sus cualidades humanas tan profundas. El en todo trabajador del país vio a un auténtico poeta, porque decía que ellos junto con construir una muralla, una pieza mecánica, el panificador

en cada amanecer hace el pan con tan rico olor, todas estas personas con se hacer diario escribían de esa forma un poema profundo...”

#### UN COMPROMISO CON EL HOMBRE

“Este homenaje que hoy rinde la Sech regional, continuó Galvarino Arquerros, a nuestro Premio Nobel, nos dice que el poeta está vivo en la memoria de muchos chilenos porque él vio con otros ojos las cosas simples de la vida y supo dignificarlas por medio del lenguaje.

Pablo Neruda más que un poeta cumplió un compromiso con el hombre. Creo que lo fundamental no es que haya pertenecido a un determinado partido político, sino que cultivó durante su vida y en todo lugar en que vivió un hermoso sentimiento al servicio del hombre y la creatividad... “Los jóvenes que no conocieron al poeta, creo que perdieron una gran oportunidad en sus vidas, pero lo pueden rescatar a través de todo lo que se ha dicho de él como persona que amó la naturaleza, en forma especial al hombre y que pueden conocerlo aún más leyendo...”

#### NERUDA EN LA SERENA

Por su parte, Sylvia Villafior Rivera, poetisa regional, dio a conocer su experiencia de conocer al poeta en 1964, oportunidad en que pudo compartirlo con otros escritores en una comida en el Hotel Francisco de Aguirre de la ciudad. “Este viaje a La Serena en el mes de octubre, fue posible por la invitación que hicieron al poeta a nombre de los escritores y personas vinculadas con el quehacer cultural regional en uno de los viajes que realizó el mes anterior a esta zona junto al ex-Presidente Allende, en una visita emparentada dentro de sus campañas políticas...” “En el encuentro con Pablo Neruda en La Serena, compartimos un inolvidable y provechoso encuentro literario, de fraternidad y alegría, siendo la anfitriona en esa ocasión Luisa Kneer, presidenta del Círculo Literario Carlos Mondaca de esta ciudad...”

(Katherine López).

## “El poeta está vivo -- ” [artículo] Katherine López.

### Libros y documentos

### AUTORÍA

López, Katherine

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

"El poeta está vivo -- " [artículo] Katherine López. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)